

Rodolfo Méndez Mata, Ministro de Transportes

Cinco días después de cumplir 41 años de edad, el Ing. Rodolfo Méndez Mata asumirá la cartera de Obras Públicas y Transportes.

Méndez nació el 3 de mayo de 1937 en San José. Está casado con doña Orquídea Fraguela Varela y tiene cuatro hijos: Roxana (16 años), Ileana (15), Eugenia (14) y Rodolfo José (9 años).

El nuevo Ministro tiene experiencia en el campo que le asignó el Presidente de la República, Lic. Rodrigo Carazo, ya que ha desempeñado varios cargos en esa dependencia.



Ing. Rodolfo Méndez
Mata

En 1970 fue Viceministro de Transportes. En 1969-70 director general de la Carretera Interamericana. En 1967-69 fue director general de Vialidad. De 1966 a 1967 desempeñó el cargo de subdirector de Defensa Civil. De 1965 a 1966 fue ingeniero jefe del distrito N° 1. De 1963 a 1965, coordinador de todas las labores de mantenimiento de carreteras y puentes en el país.

Además, en 1963 fue asistente jefe del Departamento de Mantenimiento. También fue jefe de grupo para el diseño de carreteras para obras del plan vial, y estuvo en el Departamento de Laboratorio de Materiales a principios de la década del 60.

Méndez Mata egresó como ingeniero civil de la Universidad de Kansas, Estados Unidos, en 1960. Luego se incorporó al Colegio de Ingenieros y Arquitectos de Costa Rica.

Estudió en Chicago, Illinois (seminario de carreteras), en Japón (estudio de obras de control de ríos), y fue delegado por Costa Rica ante el congreso panamericano de carreteras, en Montevideo, Uruguay.

Durante su carrera ha recibido las siguientes distinciones: becado por International Road Federation, delegado por Costa Rica ante el Comité Permanente de Congresos Panamericanos de Carreteras, organizador del seminario sobre asuntos viajes en San José, con participación de los países centroamericanos, Estados Unidos, México y las Antillas; jefe de delegación para negociación del préstamo para la carretera Siquirres-Limón, con el Banco Mundial, en Washington, y secretario general del partido Unidad y jefe de acción de la campaña electoral pasada.

En la actividad profesional ha sido también presidente de la firma T. R. División Vivienda S. A. de desarrollo de proyectos de vivienda popular, y gerente de la firma T. R. Ingenieros Arquitectos, de diseño del proyecto Naranjo-Florencia-Los Chiles, etcétera. En 1961 publicó "Método de diseño para rehabilitar pavimentos asfálticos en Costa Rica".